

Villamayor impulsará BUSCYL en la Semana de la Movilidad

● El Consistorio ayudará a realizar los trámites para adquirir la tarjeta del 16 al 20 en CASJUVI

● Los días 19 y 20 habrá talleres y circuitos de patinetes para todos, junto a actividades educativas

EÑE

Villamayor – Bajo el lema ‘Movilidad para todas las personas’, el Consistorio de Villamayor ha organizado del 16 al 22 de septiembre un completo programa de actividades para conmemorar la Semana de la Movilidad, con el objetivo de fomentar el uso de medios de transporte sostenibles y responsables.

En este sentido, las propuestas destacan por su variedad y accesibilidad y están organizadas en colaboración con diferentes entidades del municipio. Como novedad, el Con-



Los concejales Salvador Ruano y María Soledad García. EÑE

sistorio pondrá en marcha un servicio de apoyo y asesoramiento para la tramitación de la nueva tarjeta BUSCYL, indispensable para el uso del transporte público de la Junta.

Este servicio, que estará disponible del 16 al 20 de septiembre en el punto de información juvenil de

CASJUVI en horario de tarde, contará con voluntarios que ayudarán a los vecinos a realizar correctamente los trámites, especialmente a personas mayores y colectivos con dificultades en la gestión telemática.

En cuanto a las actividades, el viernes 19, de 17:30 a 19:00 horas, el pa-

bellón Dori Ruano acogerá un circuito de patines y patinetes. Así, los participantes podrán superar diferentes pruebas y conseguir su carnet de experto en movilidad sostenible. Esta iniciativa está impulsada por el área de Infancia, Adolescencia y Juventud.

El sábado 20, de 17:00 a 19:00 horas, el recinto ferial, situado en el Camino de Gudino, será el escenario de varias actividades centradas en la bicicleta. Entre ellas, se desarrollarán juegos de habilidad, un circuito de yincana, un taller de mecánica básica y mantenimiento, y otro sobre elementos de seguridad y visibilidad. Para participar, los asistentes deberán acudir con casco y bicicleta. Además, se entregarán obsequios como reconocimiento a su participación. Estas actividades están organizadas por el club ciclista ‘La Escapada’.

Con estas propuestas, el Consistorio reafirma su compromiso con la movilidad sostenible, la salud pública y el respeto al medio ambiente a través de acciones lúdicas, educativas y de apoyo práctico.

Jornada informativa sobre la Escuela de Música de Cabrerizos

Cabrerizos – El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado una jornada informativa dirigida a madres y padres interesados en la oferta de la Escuela Municipal de Música. El encuentro tendrá lugar el 16 de septiembre, a las 12:45 horas, en la entrada del edificio de Infantil del CRA La Flecha.

Durante la reunión se presentará el programa de iniciación musical, dirigido a niños de entre 4 y 6 años. Las clases se desarrollarán en la Escuela Municipal de Música, ubicada en la primera planta del consultorio médico, y tendrán lugar los martes y jueves en horario de tarde.

En este sentido, el Ayuntamiento recuerda que la música constituye una herramienta fundamental para estimular la creatividad y las capacidades cognitivas de los más pequeños. Además, se ofrecerá información detallada sobre horarios, cuotas trimestrales y matrículas, así como la forma de inscripción. EÑE



Participantes del curso en el acto de inauguración. EÑE

Nuevo curso en Torrejón de Alba para aprender sobre tapicería artesanal

EÑE

Alba de Tormes – El grupo de acción local Adrecag ha puesto en marcha un curso de tapicería en las antiguas escuelas de Torrejón de Alba, con el apoyo de la Diputación. La formación se desarrollará durante los meses de septiembre y octubre, con el objetivo de que los participantes aprendan diversas técnicas artesanales de tapicería.

Este tipo de iniciativas fomentan la conservación y transmisión de oficios tradicionales, permitiendo a los alumnos practicar un trabajo manual con una larga historia cultural y ofrecerles nuevas oportunidades de desarrollo per-

sonal y profesional.

En el acto de presentación del curso estuvieron presentes técnicos de Adrecag, junto al presidente Ángel Muñoz Salazar y la alcaldesa de Alba, Concepción Miguélez. Ambos resaltaron la importancia de acercar estos oficios a los vecinos y la colaboración del Consistorio de la villa, que ha facilitado el uso del edificio de las antiguas escuelas de Torrejón de Alba.

Este edificio ha sido remodelado, convirtiéndose en un espacio ideal para el desarrollo de actividades formativas que impulsan tanto la cultura tradicional como el desarrollo local.

Santa Marta acondiciona sus colegios con mejoras en patios, aulas y accesos

● El Consistorio destina 20.000 euros a intervenciones básicas para iniciar el curso

EÑE

Santa Marta de Tormes – El Ayuntamiento de Santa Marta ha destinado cerca de 20.000 euros a la puesta a punto de los centros educativos del municipio durante los meses de verano, aprovechando el parón lectivo para realizar trabajos de mantenimiento y acondicionamiento en los distintos colegios. Todo ello, con el objetivo de que el alumnado pudiera comenzar el nuevo curso escolar en unas instalaciones totalmente revisadas y en condiciones óptimas.

En este sentido, las tareas han incluido actuaciones comunes en todos los centros, como la revisión de la fontanería y del sistema eléctrico, así como el desbroce y limpieza de las zonas exteriores. Además, se han atendido las necesidades específicas de cada centro en función de su estado y uso. “Intentamos tener los centros al día, por lo que las intervenciones este verano han sido mínimas. Además, estamos pendientes de las posibles reparaciones que nos solicita cada profesor en su aula una vez que se incorporan al trabajo”, ex-



La edil de Obras, Marta Labrador, en el colegio Miguel Hernández. EÑE

plicó la concejal de Obras, Marta Labrador. Por otro lado, “seguimos trabajando para mejorar las instalaciones, pensando en obras futuras que podremos acometer a través de subvenciones”, destacó.

Así, en el colegio Miguel Hernández se han reparado los agujeros del suelo del patio, sustituido fluorescentes averiados y revisado verjas. También se han pintado aulas de Infantil, arreglado estores y ventanas, y cambiado las bandas antideslizantes de las escaleras. Asimismo, se han revisado los cables de los ordenadores y distintos elementos como sanitarios, persianas y ventanas.

En el centro Carmen Martín Gaité se han pintado el patio, pistas y aulas, retirado avisperos, y realizado una limpieza profunda de la cocina, además de revisar persianas, azulejos y zonas deterioradas del interior.

En el colegio San Blas, se ha intervenido en el patio, aulas y zonas deportivas, solucionando goteras, pintando verjas y canastas, y realizando limpieza general. Por otro lado, en la Escuela Infantil Municipal han acondicionado los patios, baños, puertas y toldos, completando las obras de climatización y renovación de paredes. También se han instalado zócalos en varias aulas.